

Fecha: 04-02-2026
 Medio: El Mercurio de Valparaíso
 Supl. : El Mercurio de Valparaíso
 Tipo: Noticia general
 Título: Choferes protestaron en caravana tras quedar cesantes

Pág. : 6
 Cm2: 237,1

Tiraje: 11.000
 Lectoría: 33.000
 Favorabilidad: No Definida



16 DE LOS 25 CONDUCTORES CESANTES PARTICIPARON EN LA PROTESTA.

Choferes protestaron en caravana tras quedar cesantes

MARGA MARGA. Exigen prorrogar el contrato hasta definir nuevo concurso.

Dieciséis conductores de microbuses de la unidad de negocios II, que efectuaban los servicios C1, C2 y C3 en Quilpué y Villa Alemana, protestaron en caravana en ambas ciudades debido a que quedaron cesantes luego de que el 31 de enero expirara el contrato con el Ministerio de Transportes, que para suplir esos servicios puso como solución de emergencia microbuses de la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE).

Al respecto, el presidente de la Confederación de Conductores del Transporte Público de la Región de Valparaíso, Óscar Cantero, expresó que la protesta se debió a que "quedaron sin trabajo. No sé cuál es la idea de provocar este problema, el ministro es el que tiene que firmar una prórroga y, sin embargo, le dijo a EFE, y andan tres autobuses de Agibus, que son los autobuses nocturnos y están trabajando de día también, pero no cumple el objetivo, son tres buses en contra de 25 buses que había con la anterior empresa".

“CAPRICHOS DEL MINISTRO”
 “No sé cuál es el capricho del ministro de Transportes de no querer dar una prórroga a esta empresa hasta que se llame a un nuevo concurso, así es de fácil, yo no sé por qué lo complica tanto, no entiendo, y tampoco da la cara, no explica por qué está provocando esta situación donde deja a 30 personas sin trabajo, entre conductores, administrativos y la gente del aseo, quienes ya no pueden llevar el sustento el que tiene sus familias. Aquí yo no sé qué va a pasar, cuánto se va a aguantar”, añadió el dirigente.

En ese contexto, puntualizó

“De no tener respuestas en los próximos días, esta protesta se hará extensiva al Parlamento y la Seremi de Transportes”.

Óscar Cantero
 Vocero de los conductores

que desde el año pasado ha estado “hablando este problema con la Seremi de Transportes, con el ministerio a nivel central, me he reunido con asesores del ministro y les he planteado la situación, pero el ministro no está haciendo la pega que corresponde, y el seremi está esperando alguna solución de parte del ministerio central, pero tampoco tiene nada, así que ahí está de brazos cruzados también, porque aquí el ministro es el que tiene que dar solución a este conflicto que es grave, y no lo ha hecho. ¿Qué hay detrás de todo esto que el ministro no quiere firmar?”.

Cantero remarcó que “estamos todos de acuerdo en que tiene que haber otro concurso, pero para eso tiene que haber continuidad de los servicios, y aquí no la hay, o lo están dejando para que se haga cargo el otro gobierno, pero todavía queda un mes, y la gente ahora casi no tiene locomoción para transportarse y los conductores van a estar sin sustento”.

Finalmente, advirtió que “de no tener respuestas en los próximos días, esta protesta se volverá a realizar y se hará extensiva al Parlamento y a la Seremi de Transportes. Y se está pensando llegar a La Moneda en caravana”.

Desde la Seremi de Transportes no se refirieron al tema. CS